
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2308回           令和 5年 2月 2日 

◼ 点鐘 

◼ 国歌斉唱  君が代 

◼ ロータリーソング それでこそロータリー 

◼ 会長挨拶【坂本 芳久】 

 みなさんこにちは。2月に入りまして、あっという間の1月でしたけれど、世間はコロ

ナもだいぶ落ち着いてきたようです。しかしながら、フィリピンではルフィという強盗団

が強制送還されるかどうかで世間を騒がせております。明日は節分になりますので、

悪いことは豆を撒いて邪気を払っていきたいと思っています。それから今月は霧峰

RC に 23 日～25 日まで 6 名と冨田さん家族で親睦を深めていきたいと思っており

ます。（ZOOM 参加の）中村さんも聞こえますか？今日はハイブリット例会と

いうことで、お声を掛けさせていただきました。今回、コロナがどうなって、ど

う収束となるか分かりませんけれど、5月 8日には 5類になるということで、

安心して海外にも行けるかなと思っております。後は 3月 11日に第 2グル

ープの合同ゴルフ交流会が菊池の担当で開催されます。それから 4 月 15

日には地区大会があります。そういった面も踏まえまして、出席率を向上さ

せながら、多くの参加でやっていきたいと思っています。本日はクラブ協議

会となっておりますので、本日はよろしくお願いします。 

 

◼ 幹事報告【山口 徹】 

⚫ 地区事務所より、ガバナー月信 2月号、財団 NEWS2月号、2月「平和構築と紛

争予防月間」のリソース、ロータリー財団チームニュースが届きました。 

2022-23年度 RIテーマ  イマジン ロータリー 

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ 
 

2022-23年度 地区スローガン 

ロータリーはつながりであふれている ～友情いっぱいの仲間となにかよいことをしましょう～ 

RI２７２０地区ガバナー 堀川 貴史 

 
 クラブスローガン 「一味同心 共通の目的を持ち,心を一つにする事で、目的に突き進みます」 

   会長 坂本 芳久 ／ 幹事 山口 徹 ／ 会長エレクト・管理運営部門長 吉良 和也 ／ 会計 藤山 浩二 

   直前会長 杉田 不二男 ／ 奉仕プロジェクト部門長 三牧 秀利 ／ 公共イメージ部門長 音光寺 知春 ／  

   会員増強部門長 梅田 雄二 ／ 財団部門長 森 繁 ／ SAA 西岡 史精 ／ アドバイザー 山下 和貴 

 
 

国際ロータリー第 2720地区 

創立／昭和 47年 8月 5日  承認／昭和 47年 9月 8日 

例会日／ 第 1木曜 12時 30分～ 

 第 3木曜 18時 30分～     

例会場／菊池グランドホテル 

TEL （0968）25-3111 

 

事務所／〒861-1331  

熊本県菊池市隈府 169 

TEL （0968）24-0950 

FAX （0968）24-0937 

MAIL  kikuchi.rc-2720@nifty.com 

 



 

 

⚫ 冨田国際奉仕委員長より、台湾訪問のメンバー 坂本会長、山口幹事、山下会員、三牧会員宛に申

込書をお預かりしています。例会後、ご記入の上、事務局までご提出お願いします。 

⚫ 吉良会長エレクト宛に会長エレクト研修セミナー（PETS）開催の案内が届きました。 

日時：3月 11日（土）13時～12日（日）12時 10分 

場所：マリエールオークパイン日田、昭和学園高等学校 

出席対象者：会長エレクト 吉良 

⚫ 地区新会員オリエンテーションの案内が届きました。 

日時：2月 24日（金）14時～15時 30分 

場所：ZOOM 

出席対象者：出席対象者：入会 5 年未満の会員（坂本、山口、藤山、吉良、西岡、中村、音光寺、村

上、菊川、冨田、梅田、松野、本藤、川口） 

出欠締切：2月 15日（水）※出席対象者は 12日（日）までに事務局まで出欠をお願いします。 

⚫ 台湾 3523地区との交流を希望するクラブへ、大森パストガバナーより、台湾 3523地区大会参加の

お誘いが届きました。 

⚫ ロータリー情報研究会より、ロータリー情報冊子の案内が届きました。 

⚫ 株式会社クマヒラより、「抜萃（ばっすい）のつづり その 82」が届きました。 

⚫ 博多座より今年のスケジュールのお知らせが届きました。  

 

◼ 委員会報告 

⚫ スマイル報告【隈田 弘紀】 

➢ 坂本会長 

本日もお世話になります。本日はクラブ協議会になります。前半の反省をし

っかりと踏まえ、後半もしっかりとやっていきましょう。 

➢ 山口幹事 

本日のクラブ総会・協議会はよろしくお願いいたします。寒い日が続きます

が、身体にご自愛ください。残り 5カ月間、よろしくお願いいたします。 

➢ 山下会友 

早いもので、今年もひと月が過ぎました。台湾霧峰クラブ 40 周年行事に参加してきます。菊池

RC と台湾霧峰 RC との姉妹交流も 40年を迎えたことになりますね。ありがたいことです。 

➢ 梅田会友 

久しぶりの出席。皆様の元気な顔が見れて嬉しいです。遅くなりましたが、明けましておめでとうご

ざいます。 

➢ 森会友 

先日の ZOOMでの理事会、お疲れさまでした。出席率向上の意識が低い中、欠席が目立ちます。

先日の理事会も本日も過半数に満たないようでした。どぎゃんかせんといかんばい。 

➢ 音光寺会友 

※前回の理事会（1月 26日）時にスマイルを頂きました。 

➢ 隈田会友 

霧峰クラブ 40 周年に参加される皆様、ご苦労様です。私も本当は行きたいなと思っておりました

けれど、年を取っていて足が不安ですので、遠慮しましたが、出席される皆様、ご苦労様です。よろ



 

 

しくお願いします。 

 

 本日のスマイル 本日迄のスマイル 

今年度分 6,000円（+5,000 円） 151,000円 

前年度分 -  円 73,000 円 

⚫ 出席率報告 

 正会員数 出席免除 本日の出席者 欠席者 出席率 

今年度 22 2 12 10（2） 60％ 

前年度 27 3 13 14（2） 54.17％ 

 

⚫ ロータリー財団委員会【森繁】 

 財団の反省の時にお伝えしようと思っていましたが、100万ドルは出席率70％以上の時としていまし

た。今日が 100 万ドルの予定でしたが、出席率が少ないので取り止めにしようと思いますが、いかがし

ましょうか？ 

⇒ 【坂本会長】 先月もしていないので、出席率が 70％を満たさず、寄付が集まらないなら足りない

分は私が出しますので、今日の分は先月分として集めましょう。 

100万ドル ： 4,700円 

 

◼ クラブ総会・協議会 

●前期の反省・後期の意気込み等の発表  

・出席スマイル委員会【隈田 弘紀】 

・SAA/親睦委員会【西岡 史精】 

・会員増強部門【梅田 雄二】 

・奉仕プロジェクト部門【三牧 秀利】 

・財団部門【森 繁】 

・アドバイザー【山下 和貴】 

・幹事【山口 徹】 

・会長【坂本 芳久】 

●質疑応答等 

 

◼ 点鐘 

◼ 閉会 

 

 


